
Danke für die Rückmeldungen.
Eine Wandlung, oder ein Ende ist in dieser Geschichte absichtlich nicht gesetzt.
Ich möchte die Situation der Protagonisten genau so stehen lassen, weil das der Status Quo dieses Lebens
ist. Es gibt keine Wendung.
Natürlich hat mich das als langjähriger Autor auch beschäftigt.
Weil die Geschichte eigentlich unvollendet ist.
Aber das ist sie ja auch.
Wie oft würde ich mir auch in Filmen wünschen, dass das Ende einfach offen bleibt.

Bis später

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ich bin Lyriker
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